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REQUERIMENTO
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES
 
Assunto: Solicita à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos
informações sobre os procedimentos de licenciamento ambiental.
 

Linhares, 14 de dezembro de 2022.
 

 
 

 
 
Ao:
 
Excelentíssimo Senhor
 
Roque Chile de Souza
 
Presidente da Câmara Municipal de Linhares
 

Assunto: Solicita  à  Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos  
informações sobre os procedimentos de licenciamento ambiental. 
 
 
 
CONSIDERANDO que o artigo 128 do Regimento Interno desta Câmara Municipal prevê a utilização de
requerimento dirigido à Mesa Diretora ou ao Presidente, para tratar de matéria de competência da Câmara
Municipal;
 
 
 
CONSIDERANDO o art. 7º, V, da Lei Federal 12.527/2011, sobre o dever dos órgãos públicos de assegurar o
acesso à informações relativas à sua política, organização e serviços.
 
 
 
É o presente para solicitar à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos 
informações sobre os procedimentos de licenciamento ambiental.
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Considerando o disposto na Resolução CONAMA 237 e no Decreto Municipal 546/2020, quantos
procedimentos de licenciamento ambiental foram atendidos dentro dos prazos legais? E quantos foram
atendidos fora do prazo legal?
 
Sobre os requerimentos de licenciamento não atendidos nos prazos referenciados na Resolução CONAMA
237, quantos foram encaminhados para o órgão competente para atuar supletivamente, nos termos do
artigo 16?
 
A Secretaria Municipal de Meio Ambiente adota medidas para aprimorar o processo de concessão de
licenças, para que estas sejam emitidas dentro dos prazos, liberando o empreendedor para o exercício de
sua atividade econômica? Se sim, especificar as medidas. 
 
Existe controle pela Secretaria sobre a quantidade de empresas em funcionamento, mas sem
licenciamento ambiental? Quais medidas são adotadas em relação a esse empreendimentos irregulares?
 

 
 
 
Na certeza de contar com sua colaboração, 
 
 
 
 
Cordialmente,
 
 
 
 
 

Professor Antônio Cesar Machado
 

VEREADOR- PV
 

 
 
 

 
 

VEREADOR(A) Professor Antônio Cesar-PV
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